
Pièces Studio

Superficie 31 m²

Référence CA8-459

Prix 750 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  -  À  vendre  à  Cannes,  ce  beau  studio  sans  vis  à  vis,  situé  dans  une

résidence de prestige avec gardien.Ce bien avec une surface habitable de 31,9 m²,

situé dans le quartier très central de La Croisette, comprend un beau séjour de 20

m²,  une  kitchenette  équipée  ainsi  qu'une  salle  d'eau.Incontestablement  dans  l'un

des quartiers  les plus prisés de Cannes,  cet  appartement,  avec sa terrasse et  sa

sublime  vue  sur  la  mer  et  la  ville  de  Cannes,  est  proche  du  centre  ville  et  de  la

plage.

Sole agent -for sale in cannes la croisette, a beautiful studio with a terrace offering

a  beautiful  sea  view.  The  assets  of  this  31.9  sqm  property,  located  in  the  very

popular  area  of  la  croisette,  are  undoubtedly  its  location  and  its  proximity  with  a

pedestrian shopping street, gardens, a bus stop and the beach. It includes a living

room,  an  equipped  kitchenette  and  a  bathroom.  Its  magnificent  view  makes  it  a

special property.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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